

La République du Centre, 12 janvier 2013

**ESCRENNES**

## Plusieurs projets toujours à l'étude

Jeudi soir, le maire Yves De Kisch a présenté ses vœux devant une centaine de personnes, dont Jean-Pierre Sueur, sénateur et Marianne Dubois, député.

**Feu vert**  
L'élu est bien sûr revenu sur les réalisations de l'année 2012, notamment le parking de la salle, le forage et les nouveaux équipements qui l'accompagnent. Il ne manque plus, aujourd'hui, que le feu vert de l'Agence régionale de santé et le rapport d'un hydrologue pour mettre le réseau en marche.

Cet élément indispensable assurera la fourniture d'eau adéquate à la population et répondra aux besoins de la zone d'aménagement concerté (Zac) Saint-Eutrope. Autre chantier à terminer, celui des canalisations destinées, à partir du forage à alimenter la Zac.

Soutien aux écoles avec la sécurisation de la rue Louis-Bousсенard, aménagement d'un parking au nord des écoles, réhabilitation des voiries communales qui pour certaines deviennent dangereuses (un programme pluriannuel sera défini dès le mois de juin) : extension et le réaménagement de la mairie ; la réhabilitation de la petite salle de l'église tournée principalement vers les jeunes ; tous les dossiers ont été déposés pour que les travaux soient menés cette année. Avec peut-être une tranche fonctionnelle et financière en 2014. ■



**ASSISTANCE.** Le maire adresse ses vœux en présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, de la députée Marianne Dubois, et du conseil municipal.